

Freundschaft ist Vertrauen,  
das Wissen um Geborgenheit,  
das mensch sich auch verzeiht  
und sich nicht hintergeht.

Freundschaft ist Verzeihen,  
die Basis des Zusammenhalts;  
sich Schwächen selber zugeben  
und gemeinsam weitergehen.

Freundschaft ist Zusammenhalt,  
Solidarität in einer kalten Welt,  
nicht nur das eigne Ego schmeicheln  
und füreinander einzustehen.

Denn Freundschaft ist politisch,  
der Mensch der einen Menschen ehrt,  
wie jeder jeden ehren sollte,  
das kleinste Teil des Glücks.